



AMOR[®]

Style Vib's

Style Vib's



Made in Germany! Die AMOR® styleVibe® Big Cities Line ist eine moderne Vibratorenfamilie in 10 verschiedenen Oberflächendesigns, jeder Vibrator aus der Serie steht für ein Big City Motiv.

Verschiedene Vibrations- und Speedprogramme. Spritzwassergeschützt und einfach in der Handhabung, gefertigt aus hautfreundlichem medizinischen Silikonmaterial. Erhältlich in 5 verschiedenen Farben. Blisterverpackt mit hochwertigem Umkarton (Eurolasche). Für die punktuelle Massage und auch zur durchblutungsfördernden und belebenden Massage größerer Körperpartien.

AMOR Vibratoren sind kein Kinderspielzeug. Bitte für Kinder unzugänglich aufbewahren. Batterien sind im Lieferumfang nicht mit enthalten. Als perfekte Ergänzung: die AMOR Gleitmittel und der Amor Toy Cleaner.

Made in Germany! The AMOR® styleVibe® Big Cities Line is a modern vibrator family with 10 different surface designs, each vibrator is standing for one Big City design.

Various vibration and speed programmes. Splash-proof and simply to use, made of skin-friendly medical silicone material. Available in 5 different colours. Blister packaging with a high quality outer carton with euro-flap. For the selective massage and also for circulation-enhancing and invigorating massages of larger areas of the body.

AMOR vibrators are not children's toys. Please keep out of the reach of children. Our styleVibe® vibrators will be supplied without any batteries. As a perfect combination: The AMOR lubricants and the AMOR Toy Cleaner.

Moskau

AMOR® styleVibe® MOSKAU - Die Rundungen erinnern an die Zwiebeltürme des Kreml in Moskau.

Die Windungen sind perfekt für eine vaginale und klitonale Stimulation ausgeformt und auch die Länge von 18,3 cm bei einem Durchmesser von 4,50 cm lassen keinen Wunsch offen. Gewicht: 236 g

AMOR® styleVibe® MOSKAU – The curves reminiscent of the onion domes of the Kremlin in Moscow.

The whorls are perfectly shaped for a vaginal and clitoral stimulation and also the length with 18,3 cm at a diameter of 4,5 cm leaves nothing to be desired. Weight: 236 g



Art.-Nr. 20800 Art.-Nr. 20801 Art.-Nr. 20802 Art.-Nr. 20803 Art.-Nr. 20804

Rom

AMOR® styleVibe® ROMA - Wer kennt es nicht das Colloseum in Rom. Wir haben die Silhouette der alten Spielstätte am Schaft so platziert das eine hervorragende vaginale- & klitonale Stimulation ermöglicht wird. Länge von 18,7 cm bei einem Durchmesser von 4,30 cm. Gewicht: 240 g

AMOR® styleVibe® ROMA - who isn't aware of the Colloseum in Rome? We have coordinated the silhouette of the old venue at the shaft in such a way, that a brilliant vaginal- and clitoral stimulation will be possible. The length amounts to 18,7 cm at a diameter of 4,30 cm. Weight: 240 g



Art.-Nr. 20805 Art.-Nr. 20806 Art.-Nr. 20807 Art.-Nr. 20808 Art.-Nr. 20809

London

AMOR® styleVibe® LONDON - The Gherkin - ein einzigartiger Wolkenkratzer in Londons Skyline stand Modell, die filigrane Oberfläche garantiert vaginale Momente die man so schnell nicht vergißt. Länge von 17,3 cm bei einem Durchmesser von 4,20 cm. Gewicht: 231 g

AMOR® styleVibe® LONDON – The Gherkin – an unique skyscraper in the Skyline of London stood as model, the filigree surface guarantees vaginal moments you will never forget too fast. The length amounts to 17,3 cm at a diameter of 4,20 cm. Weight: 231 g



Art.-Nr. 20810 Art.-Nr. 20811 Art.-Nr. 20812 Art.-Nr. 20813 Art.-Nr. 20814



New York

AMOR® styleVibe® NewYork - Die linke Hand nach oben gestreckt, begrüßt die Liberty Millionen von New York Besucher. Jetzt haben wir die Flamme der Freiheit in einen Vibrator gegossen - die aufwendige Oberflächenstruktur in Flammenoptik stimuliert auf verschiedenen Ebenen vaginale- und klitorale Bereiche mit einer Länge von 18,3 cm und einem Durchmesser von 5 cm. Gewicht: 242 g

AMOR® styleVibe® NEW YORK – By stretching the left hand upright the Liberty is greeting millions of visitors in New York. Now we have moulded the 'flame of freedom' in a vibrator – the extravagant surface structure in a flame look is stimulating on various levels vaginal- and clitoral areas with a length of 18,3 cm at a diameter of 5 cm. Weight: 242 g

Violett
Purple



Art.-Nr. 20815

Bordeaux
Bordeaux



Art.-Nr. 20816

Schwarz
Black



Art.-Nr. 20817

Blau
Blue



Art.-Nr. 20818

Pink
Pink



Art.-Nr. 20819

AMOR® styleVibe® CANCÚN - Die Majastadt „Chichén Itzá“ war die Inspiration für die vielfältige Oberflächenstruktur dieses Vibrators. Durch die gebogene Form und dem Sonnensymbol ist eine G-punktuelle & vaginale Stimulation möglich. Länge von 20,2 cm bei einem Durchmesser von 4,3 cm. Gewicht: 256 g

AMOR® styleVibe® CANCÚN – The Majatown "Chichén Itzá" was the inspiration for the varied surface structure of this vibrator. By it's curved shape and the sun symbol a selective G-Spot and vaginal stimulation is possible. The length amounts to 20,2 cm at a diameter of 4,3 cm. Weight: 256 g



Cancun

Violett
Purple



Art.-Nr. 20820

Bordeaux
Bordeaux



Art.-Nr. 20821

Schwarz
Black



Art.-Nr. 20822

Blau
Blue



Art.-Nr. 20823

Pink
Pink



Art.-Nr. 20824

Paris

AMOR® styleVibe® PARIS - Die Stadt der Liebe und dem Eiffelturm. Durch die gebogene Form und des stilisierten Eiffelturms ist eine gleichzeitige G-punktuelle & vaginale Stimulation möglich. Länge von 20,2 cm bei einem Durchmesser von 4,2 cm. Gewicht: 249 g

AMOR® styleVibe® PARIS – The city of love with the Eiffel tower. By means of the curved shape and the stylish Eiffel tower a selective G-spot and vaginal stimulation is possible at the same time. The length amounts to 20,2 cm at a diameter of 4,2 cm. Weight: 249 g



Violett
Purple



Art.-Nr. 20825

Bordeaux
Bordeaux



Art.-Nr. 20826

Schwarz
Black



Art.-Nr. 20827

Blau
Blue



Art.-Nr. 20828

Pink
Pink



Art.-Nr. 20829

AMOR® styleVibe® BERLIN - Der Fernsehturm am Alexanderplatz stand Pate bei diesem Vibrator. Durch die gebogene Form und dem erhabenen Turm mit Lustkugel ist eine gleichzeitige G-punktuelle & vaginale Stimulation möglich. Länge von 20,4 cm bei einem Durchmesser von 4,2 cm. Gewicht: 251 g

AMOR® styleVibe® BERLIN – The television tower at the Alexander Square stood as goodfather for this vibrator. By it's curved shape and the lofty tower with pleasure ball a selective G-Spot and vaginal stimulation is possible at the same time. The length amounts to 20,4 cm at a diameter of 4,2 cm. Weight: 251 g



Berlin

Violett
Purple



Art.-Nr. 20830

Bordeaux
Bordeaux



Art.-Nr. 20831

Schwarz
Black



Art.-Nr. 20832

Blau
Blue



Art.-Nr. 20833

Pink
Pink



Art.-Nr. 20834



Sydney

AMOR® styleVibe® Sydney - Die Formen der Harbour-Bridge und des Opernhauses standen Modell bei diesem Vibrator. Durch die gebogene Form und der geteilten Oberfläche ist eine gleichzeitige G-punktuelle & vaginale Stimulation möglich. Länge von 20,4 cm bei einem Durchmesser von 4,5 cm. Gewicht: 284 g

AMOR® styleVibe® SYDNEY – The silhouettes of the Harbour- Bridge and house of the opera stood model for this vibrator. By it's curved shape and the parted surface a selective G-Spot and vaginal stimulation is possible at the same time. The length amounts to 20,4 cm at a diameter of 4,5 cm. Weight: 284 g

Violett
Purple



Art.-Nr. 20835

Bordeaux
Bordeaux



Art.-Nr. 20836

Schwarz
Black



Art.-Nr. 20837

Blau
Blue



Art.-Nr. 20838

Pink
Pink



Art.-Nr. 20839

AMOR® styleVibe® Dubai - Die Umrise von Palm Jumeirah, vor der Küste Dubai's, ist bei diesem Vibrator auf die Oberfläche übertragen worden. Durch die gebogene Form und die stark strukturierte Oberfläche ist eine gleichzeitige G-punktuelle & vaginale Stimulation möglich. Länge von 18,6 cm bei einem Durchmesser von 4,6 cm. Gewicht: 250 g

AMOR® styleVibe® DUBAI – The outlines from Palm Jumeirah, in front of the coast in Dubai, were carried over to the surface of this vibrator. By it's curved shape and the strongly structured surface a selective G-Spot and vaginal stimulation is possible at the same time. The length amounts to 18,6 cm at a diameter of 4,6 cm. Weight: 250 g



Dubai

Violett
Purple



Art.-Nr. 20840

Bordeaux
Bordeaux



Art.-Nr. 20841

Schwarz
Black



Art.-Nr. 20842

Blau
Blue



Art.-Nr. 20843

Pink
Pink



Art.-Nr. 20844



Hollywood

AMOR® styleVibe® Hollywood - Die vielen Sterne des Walk-of-Fame, sind bei diesem Vibrator auf die Oberfläche übertragen worden. Durch die stark strukturierte Oberfläche ist eine exzellente vaginale Stimulation möglich. Länge von 20,3 cm bei einem Durchmesser von 4,2 cm. Gewicht: 244 g

AMOR® styleVibe® HOLLYWOOD – The large number of stars of the Walk-of-Fame have been carried over to the surface of this vibrator. By it's strongly structured surface an excellent vaginal stimulation is possible. The length amounts to 20,3 cm at a diameter of 4,2 cm. Weight: 244 g

Violett
Purple



Art.-Nr. 20845

Bordeaux
Bordeaux



Art.-Nr. 20846

Schwarz
Black



Art.-Nr. 20847

Blau
Blue



Art.-Nr. 20848

Pink
Pink



Art.-Nr. 20849

Amor Gummiwaren GmbH
August-Rost-Straße 4
99310 Arnstadt
Deutschland

Telefon: +49 (0) 36 28 66 287 - 0
Telefax: +49 (0) 36 28 66 287 - 59

E-Mail: info@amor.ag

www.amor.ag
www.pocket-condom.com

Kontakt Verkauf / Contact Sales

**Deutschland, Österreich & Schweiz
Germany, Austria & Switzerland:**

+49 (0) 36 28 - 66 287 - 16
+49 (0) 36 28 - 66 287 - 24
+49 (0) 36 28 - 66 287 - 0

**Ost-Europa / Eastern Europe:
International / International:
Werbekondome / Advertising-Condoms:**

+49 (0) 36 28 - 66 287 - 19
+49 (0) 36 28 - 66 287 - 18
+49 (0) 36 28 - 66 287 - 15